

## ABSTRAK

Sitti Maulidatul Hasanah, 2016, Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Motivasi Belajar Siswa di MI Nurus Shibyan Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr. Edi Susanto. M. Fil. I

**Kata Kunci: Pengaruh Perhatian Orang Tua dan Motivasi Belajar**

Perhatian orang tua memiliki peran sentral terhadap keberhasilan siswa dalam kegiatan belajar mengajar. Sebab orang tua merupakan guru pertama dan yang utama bagi kelangsungan belajar siswa (anak didik). Tanpa perhatian orang tua maka bias diprediksi kegiatan belajar mengajar akan berjalan pincang sehingga dalam penelitian ini ditarik rumusan masalah yaitu (1) Adakah pengaruh perhatian orang tua terhadap motivasi belajar siswa di MI Nurus Shibyan desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan? (2) Seberapa besar pengaruh perhatian orang tua terhadap motivasi belajar siswa di MI Nurus Shibyan desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan?

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh perhatian orang tua terhadap motivasi belajar siswa di MI Nurus Shibyan desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan (2) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh perhatian orang tua terhadap motivasi belajar siswa di MI Nurus Shibyan desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan instrument angket. Sedangkan wawancara, observasi, dan dokumentasi adalah sebagai data penunjang. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis data statistik dengan teknik *product moment*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Motivasi Belajar Siswa di MI Nurus Shibyan Desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan ada. Hal ini terbukti hasil statistika yang menunjukkan bahwa “r” kerja  $0,376 >$  dari nilai “r” *product moment* dari interval 5% =  $0,312$ . Dan “r” kerja ketika di konsultasikan dengan tabel interpretasi kolerasi, berada pada interval antara  $0,200$  sampai  $0,400$  dengan nilai interpretasi rendah.

Berdasarkan hasil penelitian diatas, Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Motivasi Belajar Siswa di MI Nurus Shibyan Desa Ambat Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan perlu dikembangkan atau ditingkatkan agar keberhasilan proses belajar mengajar semakin meningkan, dengan demikian maka belajar siswa mutlak dibutuhkan perhatian orang tua.